Résumé

Le présent mémoire porte sur I’une des activités techniques de la maintenance industrielle a
savoir le préventif. L’objectif a atteindre étant 1’élaboration d’un plan de maintenance préventive
pour un équipement industriel dénommeée grenailleuse utilisée dans les ateliers de parachevement
des piéces mécaniques moulée en niveau de I’entreprise ALFET. Le théme traité concerne
essentiellement 1’application d’un outil utilis¢ dans les cercles de qualité qui est ’AMDEC. Cet
outil a été mis en application sur la dite grenailleuse et a été utilisé surtout comme outil d’aide a la
décision dans le choix des actions correctives sur lesquelles se construira le plan de maintenance
préventive.
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Abstract

This brief relates to one of the technical activities of the industrial maintenance namely the
preventive. The goal being the development of a preventive maintenance plan for industrial
equipment known as sand used in the workshops of finishing of the mechanical parts molded in the
ALFET enterprise level. The topic essentially involves the application of a tool used in quality
circles which is the FMEA. This tool has been implemented on the so-called sand and has been used
mainly as a tool for decision support in the choice of corrective actions on which the preventive
maintenance plan will be built.
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